

L'Amérique latine confirme son soutien à l'Argentine dans l'affaire des Malouines



Buenos Aires, 11 février (RHC) L'Amérique latine et les Caraïbes ont une fois de plus soutenu aujourd'hui l'Argentine dans la cause de la souveraineté des îles Malouines, territoire usurpé par le Royaume-Uni, qui a dégénéré en guerre en 1982.

Dans le programme que ce pays poursuit cette année pour le 40e anniversaire de la guerre des Malouines, le siège du Parlement latino-américain et caribéen (Parlatino) au Panama a été le théâtre d'un séminaire sur le sujet, dans lequel les pays de la région ont de nouveau exhorté le Royaume-Uni à reprendre les négociations pacifiques pour régler le conflit.

Selon une note du ministère des Affaires Étrangères, des législateurs et des autorités du Parlement, en collaboration avec des sénateurs et des députés de diverses forces politiques, des membres du Conseil

des Malouines et des diplomates, ont appelé la communauté internationale à reprendre les négociations avec l'Argentine, conformément au droit international.

Les anciens présidents du Panama, Arístides Royo et Martin Torrijos; la ministre des Affaires étrangères panaméenne, Erika Mouynes et le Secrétaire des Malouines, de l'Antarctique et de l'Atlantique Sud de l'Argentine, Guillermo Carmona, ont participé à la rencontre, entre autres.

Prenant la parole, Carmona a souligné l'importance de l'initiative qui montre que la question des Malouines est l'un des cas les plus marquants d'expression de l'unité et de la solidarité latino-américaine et caribéenne et montre que le conflit de souveraineté est une cause qui unit non seulement tout le peuple argentin, mais aussi tous les hommes et les femmes qui cherchent à mettre fin au colonialisme.

Il a également réaffirmé la volonté ferme et inébranlable de son pays de négocier un règlement définitif de ce différend et a souligné la nécessité d'aborder la question des Malouines dans le cadre de l'espace stratégique que représentent l'Atlantique Sud et la projection de l'Antarctique.

Le président du Parlatino, le sénateur Jorge Pizarro, a souligné que les îles Malouines "s'inscrivent dans la défense inexorable de la souveraineté, la décolonisation du continent et la nécessité de préserver la paix dans toute la région".

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/285854-lamerique-latine-confirme-son-soutien-a-largentine-dans-laffaire-des-malouines>



Radio Habana Cuba